

Para mitigar riesgos, Devimar entrega a Corantioquia estaciones de monitoreo hidroclimatólogo

- *Se trata de ocho nuevas estaciones automáticas de medición de variables ambientales, que permiten monitorear la cuenca del río Aurra.*
- *La inversión de Devimar supera los 430 millones de pesos y es tecnología de punta que ayudará a identificar cambios significativos asociados a la gestión del riesgo.*
- *Gracias a los aportes de Devimar, se fortalece la red Piragua (Programa Integral Red Agua) de Corantioquia en el occidente antioqueño.*

Medellín, 7 de julio de 2023. La concesionaria Desarrollo Vial al Mar, Devimar, entregó a la corporación autónoma Corantioquia ocho equipos para monitorear y vigilar varias fuentes de agua ubicadas en los municipios de San Jerónimo, Sopetrán y San Pedro de los Milagros. Se trata de tecnología de punta que permite monitorear y vigilar las condiciones climáticas e hidrológicas de la zona para mitigar riesgos ante posibles crecientes o aumentos de nivel de ríos y quebradas que pueden causar inundaciones o deslizamientos que afectan a la comunidad.

Los equipos entregados a la corporación cuentan con tecnología 4G y son los siguientes:

- **3 estaciones limnigráficas** que proporcionan datos vitales para la gestión del riesgo al monitorear constantemente los caudales y niveles de los ríos.
- **5 estaciones climatológicas** las cuales permiten medir con precisión la precipitación, temperatura ambiente, humedad relativa, radiación solar, dirección y velocidad del viento.

Además de la adquisición de estos nuevos equipos, se realizó la repotenciación de una estación limnigráfica y se calibraron 3 dispositivos existentes para mejorar el funcionamiento de toda la tecnología instalada de la red Piragua de Corantioquia en el occidente antioqueño, un programa de gestión socioambiental para monitorear y recopilar información importante y así mitigar riesgos ambientales en 80 municipios del departamento.

Toda la infraestructura tecnológica queda en manos de la corporación, que se encargará de su operación para fortalecer el monitoreo y seguimiento de las fuentes hídricas de la subregión del Occidente antioqueño, entre las que se cuentan el río Aurra y las quebradas Grande, Guaracú y El Seminario.

“Con la entrega de estos equipos, de última generación, se hace posible el fortalecimiento de la red de monitoreo de Corantioquia, contribuyendo con la generación de información vital para la gestión del riesgo e implementación de medidas para enfrentar los efectos del cambio climático.”, sostuvo Tania Ramírez, jefe ambiental de la Concesionaria.

En Devimar continuamos comprometidos con la protección del medio ambiente y el manejo responsable del recurso hídrico. Seguiremos trabajando por el bienestar de las comunidades aledañas y el departamento de Antioquia.

Sobre Devimar

La Concesionaria Desarrollo Vial al Mar S.A.S. - Devimar está compuesta por las empresas Sacyr (37.5%), STRABAG (37.5%) y Concay (25%), y es la encargada de los estudios y diseños, la financiación, gestión ambiental, predial y social, construcción, rehabilitación, mejoramiento, operación, mantenimiento y reversión del Proyecto Autopista al Mar 1.

Oficina de Comunicaciones – Devimar